
Siracusa. Droga in casa, la
moglie  la  lancia  dalla
finestra:  arrestato  presunto
pusher
Continuano i servizi antidroga predisposti dalla Questura di
Siracusa  nelle  piazze  di  spaccio  del  capoluogo  e  della
provincia.
Nella  giornata  ieri,  Agenti  della  Polizia  di  Stato,  in
servizio alla Squadra Mobile della Questura di Siracusa, hanno
arrestato Carmelo Nillo, 33 anni, siracusano, già noto alle
forze dell’ordine, per detenzione ai fini dello spaccio di
sostanze stupefacenti.
Gli investigatori della Squadra Mobile, a seguito di indagini
di  polizia  giudiziaria,  stavano  per  effettuare,
nell’abitazione dell’arrestato, una perquisizione domiciliare.
Alla vista degli operatori di Polizia la moglie dell’arrestato
lanciava dalla finestra di casa un involucro contenente 14,40
grammi di cocaina, 53,82 grammi di hashish e la somma di 335
euro  in  banconote  di  vario  taglio,  probabile  provento
dell’attività di spaccio.L’uomo è stato posto ai domiciliari.
Denunciata la moglie per favoreggiamento personale.

Siracusa.  Scuola  di  via
Calatabino,  la  Regione
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finanzia la costruzione della
palestra
Finanziato  dalla  Regione  siciliana  il  progetto  per  la
realizzazione  della  palestra  nel  plesso  scolastico  di  via
Calatabiano.  Con  un  decreto  dirigenziale  dello  scorso  20
marzo,  l’assessorato  dell’Istruzione  e  della  formazione
professionale ha assegnato al Comune la somma di un milione
637mila euro che consentirà di bandire la gara d’appalto.
La notizia è stata accolta con soddisfazione dal sindaco,
Francesco Italia: “Poco più di un anno fa – commenta – avevamo
consegnato  il  plesso  ma,  purtroppo,  senza  palestra.  Siamo
riusciti  ad  intercettare  un  canale  di  finanziamento  e
realizzare, così, una struttura che consente di completare
l’offerta formativa della scuola ma che potrebbe essere anche
messa a disposizione di un quartiere che presenta profili di
disagio sociale”.
Il  plesso  di  via  Calatabiano,  ricostruito  ex  novo  dopo
l’abbattimento di quello vecchio per la presenza di amianto, è
stato consegnato all’istituto comprensorio Archia nel gennaio
dello scorso anno ed è stato destinato alle Medie. Cinque anni
di  lavori  con  due  varianti  in  corso  d’opera  che  avevano
costretto a dover rinunciare alla palestra. La nuova struttura
sarà staccata dal corpo principale della scuola ma sempre
all’interno del recinto.
“Con questo finanziamento – afferma l’assessore alle Politiche
educative, Pierpaolo Coppa – possiamo risolvere il problema in
tempi  ragionevolmente  brevi.  Una  scuola  nuova  ma  senza
palestra non avrebbe avuto senso, specie quando gli alunni
sono in una fascia di età delicata e bisognano di percorsi
formativi ed educativi completi i quali, nel rispetto dei
programmi  scolastici,  devono  comprendere  anche  l’attività
fisica”.
Il  finanziamento  è  stato  ottenuto  dalla  rimodulazione  di
stanziamenti della Regione rimaste inutilizzate. Le risorse
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erano state messe a disposizione dei comuni grazie al decreto
legge 104 del 2013 che consentiva alle regioni di accendere
mutui  le  cui  somme  dovevano  essere  destinate  all’edilizia
scolastica.  Le  economie  –  tra  rinunce,  ribassi  d’asta,
scadenza  dei  termini  e  altri  residui  non  assegnati  –
ammontavano a poco più di 8 milioni di euro che l’assessorato
regionale ha redistribuito per la realizzazione di 9 progetti
in diverse province. A Siracusa è andata la somma più alta.

Anche  azionisti  e
risparmiatori  siracusani  al
tavolo ministeriale sul caso
Bapr
Si è insediato al Ministero dell’Economia e Finanze il tavolo
tecnico di confronto con le rappresentanze degli azionisti e
dei risparmiatori di Banca Agricola Popolare di Ragusa. Molti
di loro sono siracusani ed hanno così potuto avanzare le loro
istanze al Ministero al fine di individuare le tutele più
appropriate.
Soddisfatti i parlamentari siciliani del MoVimento 5 Stelle
Marialucia  Lorefice,  Paolo  Ficara,  Eugenio  Saitta,  Filippo
Scerra, Maria Marzana, Giuseppe Pisani, Stanislao Di Piazza,
Stefania Campo e Ignazio Corrao che da mesi hanno avviato
un’interlocuzione con il Governo per rassicurare gli azionisti
e far sentire loro lo Stato più vicino.
“Al  tavolo  odierno  seguiranno  ulteriori  incontri  del
sottosegretario  Villarosa  con  la  Banca  d’Italia  e  con  i
vertici di Bapr – spiegano i parlamentari – si arriverà quindi
ad un tavolo conclusivo presso il MEF tra azionisti e vertici
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di  BAPR  il  prossimo  10  aprile.  Apprezziamo  l’impegno  del
governo  nel  valutare  tutte  le  possibili  soluzioni,  sia
istituzionali che normative, per offrire le giuste garanzie ai
risparmiatori”, concludono.

foto: un precedente tavolo di confronto sul caso Bapr

Un  siracusano  candidato  ai
David  di  Donatello:  è  il
fonico Alessandro Piazzese
C’è anche un siracusano in lizza per i David Di Donatello, si
tratta di Alessandro Piazzese, fonico di presa diretta. E
proprio nella categoria Miglior Suono, Piazzese è candidato
per il lavoro nel film “Capri-Revolution”. Domattina a Roma,
alle  11.00,  parteciperà  al  tradizionale  incontro  con  il
presidente della Repubblica, al Quirinale. Poi, in serata, red
carpet e premiazione presso gli Studios di via Tiburtina. La
serata sarà trasmessa su Rai Uno a partire dalle 21.15.

Siracusa.  Bisfenolo  nei
cartoni  della  pizza?  Il
Codacons presenta un esposto
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in Procura
C’è  bisfenolo  nei  cartoni  per  la  pizza?  Il  Codacons  ha
presentato un esposto in 104 Procure italiane, tra cui anche
quella di Siracusa. “Vogliamo siano accertati gli eventuali
rischi  per  la  salute  umana”,  scrive  l’associazione  dei
consumatori in un comunicato.
A sollevare il caso, l’indagine del settimanale Il Salvagente
che ha evidenziato tracce di sostanze nocive per l’uomo in due
imballaggi  della  pizza  su  tre.  “Il  bisfenolo  –  spiega  il
Codacons  –  si  trasferisce  dall’imballaggio  all’alimento,
finendo poi per essere consumato e ingerito dagli utenti. Non
solo. Le analisi di laboratorio sui cartoni della pizza hanno
accertato  una  concentrazione  elevata,  superiore  a  quella
consentita per i contenitori in plastica, e la traccia che i
cartoni esaminati sono stati prodotti con carta riciclata,
vietata dalla legge per la pizza”.
Da qui la decisione di presentare un esposto in 104 Procure ed
ai Nas di tutta Italia. “E’ una iniziativa a tutela della
salute pubblica. Chiediamo il sequestro urgente di tutti i
contenitori  ed  imballaggi  che  presentano  sostanze
potenzialmente  pericolose”,  spiegano  dal  Codacons.

Augusta. La Guardia Costiera
“trova”  una  sacca  con  400
ricci di mare
Una  pattuglia  della  Guardia  Costiera  ha  rinvenuto  questa
mattina,  nel  porticciolo  di  San  Calogero,  in  località
Castelluccio (Augusta), una grossa sacca contenente circa 400
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ricci di mare, nascosta dietro alcune siepi, con l’evidente
scopo di non farla scovare.
È plausibile che i pescatori di frodo, alla lontana vista
degli agenti, abbiano frettolosamente tentato di occultare i
frutti  dell’illegittima  battuta  di  pesca,  con  l’intento,
magari, di recuperarli successivamente.
I preziosi echinodermi sono stati sequestrati e, ancora vivi,
sono stati portati in Capitaneria di Porto ed imbarcati sulla
motovedetta  CP  2204,  della  Guardia  Costiera,  per  essere
rigettati in mare.

Sventola  sempre  a  Vendicari
la  bandiera  verde:  mare  a
misura di bambini
E’  Vendicari  l’unica  spiaggia  siracusana  premiata  con  la
bandiera verde: indica una località marina con caratteristiche
adatte ai bambini. Per Vendicari si tratta di una conferma,
non è una novità infatti che venga selezionata per le sue
caratteristiche  dall’indagine  condotta  fra  un  campione  di
pediatri.
Per potere ottenere la bandiera verde bisogna osservare alcune
regole. L’acqua deve anzitutto essere limpida e bassa vicino
alla  riva.  Serve  poi  una  giusta  presenza  di  sabbia  per
consentire  la  costruzione  di  torri  e  castelli.  Richiesti
bagnini e scialuppe di salvataggio e poi giochi, spazi per
cambiare  il  pannolino  o  allattare  e,  nelle  vicinanze,
gelaterie, locali per l’aperitivo e ristoranti per i grandi.
Il 28 giugno, a Praia a Mare (Cs), si terrà la cerimonia di
consegna ai sindaci dei 142 Comuni della ‘Bandiera verde’
2019.
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Siracusa.  Parcheggio  Von
Platen, completata recinzione
in  ferro  per  chiudere  le
“falle”
Il parcheggio Von Platen guadagna in sicurezza. Sono stati
infatti completati i lavori di recinzione perimetrale, dopo
che nelle settimane scorse erano stati segnalati problemi al
muro di cinta con “varchi” che erano stati sfruttati anche per
depositare  impunemente  rifiuti  e  spazzatura  all’interno
dell’area adibita a sosta di auto e camper.
La recinzione metallica è temporanea ma permette da subito di
chiudere quelle “falle” che avevano esposto il parcheggio a
troppe  attenzioni  da  parte  di  vandali  e  malintenzionati.
Adesso scatta la bonifica straordinaria all’interno del Von
Platen. Già oggi le prime operazioni, domani il completamento.
Intanto,  il  settore  Mobilità  e  Trasporti  del  Comune  di
Siracusa  ha  completato  anche  la  ricostruzione  del  muro
divisorio interno al parcheggio Talete che era stato abbattuto
da una gang di giovani, sotto gli occhi delle telecamere di
videosorveglianza.

Ospedali  Noto-Avola,
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consiglio  comunale  con  i
deputati:  rispunta  l’ipotesi
ricorso
Seduta partecipata, ieri sera, quella del consiglio comunale
aperto  dedicato  alla  rifunzionalizzazione  della  rete
ospedaliera, in particolare per l’ospedale unico Avola-Noto,
che  nonostante  l’impostazione  formale  decisa  ormai  diversi
anni fa, significa gli ospedali “Di Maria”, da una parte  e
“Trigona”,  dall’altra,  che  ciascuna  delle  due  comunità
vorrebbero  “completi”.  Con  il  decreto  dell’assessorato
regionale  alla  Salute,  retto  da  Ruggero  Razza,  a  Noto
dovrebbero  restare  soltanto  Lungodegenza  e  Geratria.  Gli
acuti, destinati all’ospedale di Avola. Passaggi intorno ai
quali, in questi mesi, si sono sviluppate aspre polemiche, che
hanno  visto  contro  anche  i  due  sindaci,  Corrado  Bonfanti
(Noto) e Luca Cannata (Avola). Anche ieri sera i due primi
cittadini non se le sono mandate a dire, accusandosi tra le
righe  ma  non  troppo,  reciprocamente,  di  disonestà
intellettuale. Alla seduta di ieri erano stati invitati tutti
i deputati regionali. Presenti, tuttavia, soltanto i 5 Stelle,
Stefano  Zito  e  Giorgio  Pasqua.  Rossana  Cannata,  di  Forza
Italia, invece, ha inviato una lettera, con cui ha garantito
il  proprio  impegno  e  la  propria  attenzione  alla  vicenda.
Eppure, al di là del dibattito,a tratti ricco di polemiche,
non  sembra  che  si  sia  individuato  un  percorso  comune.  E’
riemersa,  tuttavia,  l’ipotesi  di  un  ricorso.  Il  direttore
sanitario dell’Asp, Anselmo Madeddu, ha fatto presente come
l’azienda sanitaria sia tenuta ad applicare quanto disposto
con decreto dalla Regione. Ha, però, garantito che l’ospedale
non sarà “toccato” fino a quando la rifunzionalizzazione non
sarà davvero completata, con Lungodegenza e Geriatria attive.
Resi noti, infine, i risultati di uno studio condotto dalla
commissione speciale costituita da tre consiglieri comunali,
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secondo  cui  ,  nel  calcolo  dei  posti  letto,  verrebbero  a
mancarne alcuni, che dovrebbero essere pertanto collocati a
Noto.

Siracusa. Spettacoli classici
al  Teatro  Greco,  l’Inda
presenta la stagione a Milano
la  Fondazione  Inda  presenterà  la  Stagione  2019  e
ufficializzerà i nomi degli attori e degli artisti coinvolti
negli spettacoli classici al Teatro Greco di Siracusa nel
corso di due conferenze stampa, la prima a Roma, martedì 2
aprile alle 11,30, nella Sala Spadolini del Ministero per i
Beni  e  le  Attività  culturali,  alla  presenza  del  ministro
Alberto Bonisoli; la seconda a Milano, mercoledì 3 aprile alle
12, nel Chiostro Nina Vinchi del Piccolo Teatro di Milano –
Teatro d’Europa.
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